
問合先　市秘書課

　岩見沢の素敵だなと思うことや、皆さんの地域活動の話、まちづくりの話など、市長と市民が

ひざを交えて話しました。貴重なご意見ありがとうございます。

もっと住み良い
岩見沢のまちづくり

市市市市市市市市市市長長長長長長長長長長とと話してみまし話してみましたた

もっと住み良もっと住み良いい
岩見沢のまちづく　　　岩見沢のまちづくりり

いわみざわ公園バラ園は、積雪寒冷地に適した品種を中心に四季を通じて楽しめるよう、平　いわみざわ公園バラ園は、積雪寒冷地に適した品種を中心に四季を通じて楽しめるよう、平成成

２５年を目標に再整備を進めています２５年を目標に再整備を進めています。。

多くの市民が、バラの魅力、育て方や楽しみ方を学び、暮らしの中でバラとふれあう機会が　多くの市民が、バラの魅力、育て方や楽しみ方を学び、暮らしの中でバラとふれあう機会が増増

えることを願っていますえることを願っています。。

バラは、気候に適した的確な管理を行うことで、年間を通じて楽しむことができます。そ　バラは、気候に適した的確な管理を行うことで、年間を通じて楽しむことができます。そここ

で、市は、指定管理者と協力して、今年からバラの育成に関する講習会を開催します。この講で、市は、指定管理者と協力して、今年からバラの育成に関する講習会を開催します。この講習習

会では、バラ園のバラを使って実際に花の栽培管理に取り組む予定をしています会では、バラ園のバラを使って実際に花の栽培管理に取り組む予定をしています。。

この機会に、一人でも多くの市民の皆さんに、バラの栽培方法を知ってもらい、花を育てる　この機会に、一人でも多くの市民の皆さんに、バラの栽培方法を知ってもらい、花を育てる楽楽

しさと魅力を体験していただきたいと思っていますので、多数の参加をお待ちしていますしさと魅力を体験していただきたいと思っていますので、多数の参加をお待ちしています。。

いわみざわ公園のバラづくいわみざわ公園のバラづくりり

市長室開放・移動

市長室から皆さん

の声を紹介します

○市町村合併してから、市民と行政との心の触れ合いが少なくなっ
たように感じるが、合併して本当に良かったのでしょうか。 男性
●合併が本当に良かったのかどうかということについては、あと５
年くらい経たないと結論は出ないのではないかと思います。支所
には現在、合併前の北村・栗沢町役場で勤務していた職員がほと
んどいなくなったことはご存知でしょうか。合併して、早く一つ
のまちになったという感覚を持つために、冷たいと思われるかも
しれませんが、出身は関係なく配置するようにして、岩見沢市全
体という森を見ながら、北村・栗沢という木を見ることができる
職員を育てることにしました。しかし、合併前のように皆さんが
立ち寄って、気軽にお茶を飲めるような雰囲気の役所にしたいと
思っていますので、皆さんも気軽に立ち寄ってください。　 市長
○学校給食の調理所について、自校式は理想ではあるが現実的では
ないとも思う。自校式ならいくら、センター式ならいくらかかる
かなど、具体的な情報を発信してください。　　　　　　　 女性
●色々な考えを持っている方がいらっしゃると思いますので、必要
な情報を提供できるよう工夫していきたいと思います。　　 市長

【【バラ育成講座バラ育成講座】】

内容と日内容と日時時
　<第１<第１回回>>バラを知る－いわみざわ公園のバラについて－ ２月２５バラを知る －いわみざわ公園のバラについて－　　　２月２５日日 午後２時　午後２時

<第２　<第２回回>>バラの育成方法を学ぶ－バラの年間管理について－ ３月２４バラの育成方法を学ぶ －バラの年間管理について－　３月２４日日 午後２時　午後２時

講講　師師　工藤敏博さ工藤敏博さんん（ローズグロワー（ローズグロワー））　受講料受講料　無料無料
会場・申込・問合会場・申込・問合先先　室内公園色彩館室内公園色彩館（いわみざわ公園内（いわみざわ公園内））　緯緯２５局６１１１２５局６１１１

8平成24年2月   　　　　　　　


